
Sicherheitshinweise: 

Bei der Verwendung dieses Produkts sollten immer grundlegende 

Vorsichtsmaßnahmen beachtet werden, einschließlich der folgenden: 

- Lesen Sie alle Anweisungen, bevor Sie das Produkt verwenden. 

- Um die Verletzungsgefahr zu verringern, muss das Gerät bei der Verwendung in der 

Nähe von Kindern genau beaufsichtigt werden. 

- Setzen Sie das Gerät keiner Feuchtigkeit, Sonneneinstrahlung oder anderen 

Wärmequellen aus. (Betriebstemperaturbereich zwischen 0°C und 45°C) 

- Richten Sie den Lichtstrahl nicht auf Menschen oder Tiere, auch nicht aus der 

Entfernung. 

- Nicht die Finger oder Hände in das Gerät stecken. 

- Die Verwendung eines Netz- oder Ladegeräts, das nicht vom Hersteller des 

Produkts empfohlen oder verkauft wird, kann zu Brandgefahr oder Verletzungsgefahr 

für Personen führen. 

- Verwenden Sie das Gerät nicht über seine Nennleistung hinaus. Eine Überlastung 

des Geräts über den Nennwert hinaus kann zu Brand- oder Verletzungsgefahr 

führen. 

- Verwenden Sie das Produkt nicht, wenn es beschädigt oder modifiziert ist. 

Beschädigte oder modifizierte Batterien können ein unvorhersehbares Verhalten 

zeigen, was zu Feuer, Explosion oder Verletzungsgefahr führen kann. 

- Versuchen Sie nicht, das Gerät zu demontieren. Bringen Sie es zu einem 

qualifizierten Servicetechniker, wenn eine Wartung oder Reparatur erforderlich ist. 

Ein unsachgemäßer Zusammenbau kann zu Brand- oder Verletzungsgefahr für 

Personen führen. 

- Setzen Sie das Produkt, einschließlich des Akkus, weder Feuer noch übermäßigen 

Temperaturen aus. Feuer oder überhöhte Temperaturen können eine Explosion 

verursachen. 

- Die Leuchte während des Betriebs nicht abdecken. Überhitzungsgefahr. 

- Bewahren Sie Plastiktüten, Folien, Styropor und andere Verpackungsmaterialien 

außerhalb der Reichweite von Kindern auf, da diese zum Ersticken führen können. 

 

 

 

 



Safety instructions: 

When using this product, basic precautions should always be followed, including the 

following: 

- Read all the instructions before using the product. 

- To reduce the risk of injury, close supervision is necessary when the product is used 

near  children. 

- Do not expose the device to moisture, sunlight, or other heat sources. (Operation 

temperature range between 0°C and 45°C) 

- Do not direct the light beam towards people or animals even from distances. 

- Do not put fingers or hands into the product. 

- Use of a power supply or charger not recommended or sold by the product 

manufacturer may result in a risk of fire or injury to persons. 

- Do not use the product in excess of its output rating. Overload outputs above rating 

may result in a risk of fire or injury to persons. 

- Do not use the product if it is damaged or modified. Damaged or modified batteries 

may exhibit unpredictable behavior resulting in fire, explosion or risk of injury. 

- Do not disassemble the product and do not try to disassemble it. Take it to a 

qualified service person when service or repair is required. Incorrect reassembly may 

result in a risk of fire or injury to persons. 

- Do not expose the product, including the rechargeable battery, to fire or excessive 

temperature. Exposure to fire or excessive temperature may cause an explosion. 

- Do not cover the light during operation. Risk of overheating. 

- Keep plastic bags, foil, polystyrene and other packaging materials out of the reach 

of children out of the reach of children as they can cause suffocation. 


